

Ciudad de México a 20 de junio de 2023

## NOTA INFORMATIVA

## INDEX participa en encuentro con empresas taiwanesas

Luis Manuel Hernández, presidente del Consejo Nacional INDEX, formó parte de la comitiva mexicana que recibió a una delegación de 31 empresas taiwanesas y 28 CEO's que visitaron nuestro país con el objetivo de conocer las oportunidades de inversión que se ofrecen, aprovechando el actual fenómeno del nearshoring, principalmente en el sector de semiconductores, así como fortalecer la relación comercial entre ambas naciones.

Esta visita se da en el marco de los trabajos entre el Grupo de Inversión del US-Mexico CEO Dialogue y la Secretaría de Economía, donde se identificaron las ventajas competitivas de México ante representantes de Taiwán, como la Asociación de Circuitos Impresos, la Asociación de Fabricantes Eléctricos y Electrónicos y el Consejo de Desarrollo de Comercio Exterior.

Cabe recordar que, desde el año pasado, este Grupo de Inversión ha detectado sectores específicos como el de semiconductores a fin de impulsar y fortalecer las cadenas de suministro de la región Norteamérica y tras establecer comunicación en el mercado taiwanés se abrió la posibilidad de diversificar el mercado y explorar las oportunidades de inversión que ofrece México.

Durante los encuentros de trabajo, index Nacional destacó la fortaleza del mercado mexicano, el inmejorable escenario actual para aprovechar la relocalización de las empresas en esta región del mundo y las ventajas que tiene nuestro país formando parte del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Luis Manuel Hernández también participó en la reunión de trabajo organizada con la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (CANIETI), donde asistieron representantes del Gobierno de México y de empresas como HACER, ASUS, CAPIM, DELL, FLEX, HP, IBM, INDEX, INTEL, LENOVO, SAMSUNG y SONY.

Finalmente tuvo importantes encuentros con la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas (CANAME), la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Industria Nacional de Autopartes (INA), así como funcionarios de la Secretaría de Economía, los gobernadores de Puebla y Veracruz y representantes de empresas como ABB, Shneider, Cummins, Ford, Nissan, General Motors, Forvia, ZF Group, Magna, MARELLI, Aptiv, Borg Warner, Baluff, Bosch, BRP, Leoni, John Deere, Mahle, Hutchinson, SKF, Avery Dennison, entre otros.